



令和5年12月

千葉大学教育学部附属特別支援学校

今年も、残すところ1か月になりました。寒さも一段と厳しさを増してきています。空気も乾燥し、かぜやインフルエンザなどの感染症にかかりやすい時期でもあります。今年は、暖かい日もあり、寒暖差に体が対応しきれずかぜをひきやすくなっています。

帰ったら、手洗いやうがいをしっかりしましょう。



## でかぜを 予防しよう!

人間の体は、免疫力や抵抗力が低下すると、かぜやインフルエンザにかかりやすくなります。ですからかぜを予防するためには、日ごろから免疫力や抵抗力をアップする生活を心がけなければなりません。そのため重要なのが1日3食、栄養バランスのよい食事をしっかりとることと、適度な運動をすること、そして十分な睡眠をとつて休養することです。この3つがしっかりとれていれば、健康な体を保つことができます。また、免疫力アップには「笑うこと」も効果があるといわれています。毎日楽しく笑顔で過ごし、かぜに負けない丈夫な体をつくりましょう！

## こんげつのもくひょう



## 野菜を食べよう

野菜は、体のさまざまな機能を調節するビタミンや、便通予防に役立つ食物繊維が豊富に含まれています。たくさん食べましょう。



## かぜをひいた時の食事

### 症状別

発熱・寒気



水分

めん類

鼻水・鼻づまり



汁物

のどの痛み



アイス  
クリーム

下痢・吐き気



スープ  
おかゆ

のどに刺激のあるものは避け、のどごしのよいゼリーやプリン、アイスクリームなどでエネルギーを補給しましょう。また、味が濃いものは避けましょう。

## 冬休みの食生活

食べすぎや夜食のとりすぎ、不規則な食生活に気をつけよう

